

Allergan cède Zenpep à Nestlé

Compte Test - 2020-02-03 08:52:33 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Nestlé se prépare à acquérir Zenpep, un médicament destiné aux patients souffrant d'insuffisance pancréatique exocrine. Le pancréas de ces sujets ne sécrète pas assez d'enzymes pour fractionner les lipides, les protéines et les glucides. Zenpep, qui est commercialisé par Allergan, contient un mélange d'enzymes digestives (lipases, protéases et amylases) qui permet à l'organisme de puiser les macronutriments essentiels des aliments. Laquelle acquisition va permettre à Nestlé de renforcer ses activités de nutrition médicale en complétant son portefeuille de produits thérapeutiques. Cette transaction devrait être finalisée en même temps que la fusion d'Allergan avec le groupe AbbVie. En 2018, le chiffre d'affaires réalisé en Zenpep s'élevait à 237 millions de dollars.